

# Du ski à haute dose en Savoie pour les collégiens

Publié le 25/01/2018 à 00:12



Dimanche, les 47 élèves de 6e du collège Paul-Éluard ont quitté leurs salles de classe pour les hauteurs enneigées de Saint-Sorlin-d'Arves, en Savoie, où ils pratiquent du ski à haute dose.

Hébergés en chalet à seulement quelques mètres des remontées mécaniques, ils apprennent ainsi la vie en collectivité et partagent le plaisir de découvrir ensemble le milieu montagnard

Le groupe sera de retour à Mûr-de-Bretagne, samedi matin.